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PEDIDO DE INFORMAÇÃO

 
 

O Deputado que este subscreve, com amparo no § 2º do art.
41 da Constituição do Estado, c/c o art. 197 do Regimento Interno deste Poder, requer,
após deliberação do Plenário, seja encaminhado, ao Secretário de Estado de
Educação, Pedido de Informação nos seguintes termos:
 
 

Qual é o posicionamento do Estado e da empresa
terceirizada G.E.F. Serviços LTDA em relação ao incidente ocorrido no dia 29 de agosto
de 2024, na Escola Estadual Teresa Ramos, localizada no município de Corupá, onde
supostos fragmentos de vidro foram encontrados na merenda escolar? Favor
esclarecer as ações adotadas imediatamente após o ocorrido, conforme as obrigações
contratuais estabelecidas no contrato de fornecimento de merenda;

 
Como o Executivo está garantindo o cumprimento das suas

obrigações legais e contratuais na fiscalização do fornecimento de merenda escolar? e
 
Quais são as medidas adotadas para prevenir futuros

incidentes semelhantes, e como está sendo conduzida a apuração dos fatos?
 
 
 
Sala das Sessões,
 
 
Deputado Dr. Vicente Caropreso
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Documento assinado eletronicamente por Vicente Augusto
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